
3 Pièces

80 m²

Réf. A-23175

790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  promenade  des  anglais  :  situé  dans  une  copropriété  de  grand

standing  "dikansky"  avec  gardien,  au  5ème  étage,  appartement

traversant 3 pièces d'environ 81m² en très bon état, composé comme

suit : un vaste hall d'entré, un séjour ouvrant sur une terrasse avec vue

mer imprenable,  une cuisine équipé,  un wc indépendant,  une salle  de

douche avec wc, deux chambres dont une avec accès à une deuxième

terrasse.  l'appartement,  climatisé,  dispose  de  nombreux  rangements.

Une cave complète  ce bien.  Un garage fermé dans la  copropriété  est

disponible en sus.

Nice  -  promenade  des  anglais:  located  in  a  luxury  “dikansky”  condominium  with

janitor, on the 5th floor, 2 bedrooms through-apartment of approx. 81sqm in very

good condition, comprising: large entrance hall, living room opening onto a terrace

with unobstructed sea view, fitted kitchen, separate wc, shower room with wc, two

bedrooms,  one  of  which  with  access  to  a  second  terrace.  The  air-conditioned

apartment has plenty of storage space. A closed garage in the condominium is also

available.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE
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